

## Ausschreibung

# SAMW-Award «Interprofessionalität» 2018

In der Gesundheitsversorgung mit ihren zunehmend komplexeren Behandlungen wird die interprofessionelle Zusammenarbeit immer mehr zum Erfolgsfaktor. 2014 hat die Schweizerische Akademie der Medizinischen Wissenschaften (SAMW) eine «Charta» veröffentlicht, um die Zusammenarbeit der Fachleute im Gesundheitswesen zu stimulieren. 2016 hat sie erstmals einen Award ausgeschrieben, um «Best Practice»-Beispiele auszuzeichnen. Solche können Orientierung und Unterstützung bieten bei der Umsetzung der Interprofessionalität.

Die SAMW schreibt 2018 den Award «Interprofessionalität» im Themenbereich interprofessioneller Zusammenarbeit in der Behandlung oder Betreuung chronisch kranker/polymorbider Menschen und/oder deren Angehörigen aus.

Alle Projekte, die die nachfolgend beschriebenen Kriterien erfüllen, erhalten eine Anerkennungsurkunde und werden auf der SAMW-Website vorgestellt.

### Kriterien

- Es handelt sich um ein in den Jahren 2017 und/oder 2018 umgesetztes Projekt (und nicht um eine Idee oder ein noch zu realisierendes Projekt) in den Bereichen Kompetenzentwicklung, praktische Umsetzung oder Forschung.
- Es sind mindestens drei Berufsgruppen mit eigenverantwortlicher Tätigkeit involviert; entsprechend ist der Antrag von mindestens drei Nominierenden zu unterschreiben, die verschiedenen Berufsgruppen angehören.
- Das Projekt zeichnet sich durch Originalität und Innovation in der Fragestellung und/oder in der Implementierung aus.
- Das Projekt ist nachvollziehbar beschrieben und diskutiert relevante Erfolgsfaktoren und eventuelle Stolpersteine.
- Die Beschreibung begründet überzeugend den Nutzen des Projekts für Patientinnen und Patienten und/oder deren Angehörige.
- Die Beschreibung begründet überzeugend den Mehrwert des Projekts der beteiligten Berufspersonen.
- Der Antrag enthält einen kurzen Begleitbrief, in dem die dem Projekt übergeordnete Instanz ihre Einschätzung des Projekts abgibt.

Nominationen für den Award sind bis am 15. September 2018 beim SAMW-Generalsekretariat einzureichen: [mail@samw.ch](mailto:mail@samw.ch). Die Empfänger/innen des Award werden am 3. Symposium «Interprofessionalität im Gesundheitswesen» vom 27. November 2018 in Bern bekannt gegeben.